

Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane le Premier ministre de la République du Congo



La Havane, 18 avril, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a reçu à La Havane, le Premier ministre de la République du Congo, Clément Mouamba.

Les deux dirigeants ont confirmé la volonté mutuelle de consolider les relations politiques et la coopération qu'entretiennent nos deux pays depuis longtemps.

Ils ont également échangé des vues sur diverses questions de l'actualité internationale.

Miguel Diaz-Canel a remercié son hôte de l'appui inconditionnel que la République du Congo a toujours apporté à la bataille diplomatique que Cuba mène au sein de l'Assemblée générale de l'ONU pour la levée du blocus économique, commercial et financier décrété par Washington il y a plus de 50 ans déjà.

Le chef du gouvernement congolais s'est également entretenu avec Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba.

Ce dernier a mis l'accent sur le caractère historique des liens unissant nos deux pays et notamment la présence de Che Guevara dans la lutte pour la libération de ce pays africain, ainsi que la solidarité qui s'est consolidée après l'indépendance du Congo notamment par les services des brigades médicales cubaines depuis 50 ans.

De son côté, le chef du gouvernement congolais s'est dit reconnaissant de l'accueil dont il a fait l'objet dans notre pays et honoré d'être reçu à l'Assemblée Nationale de Cuba qu'il a qualifiée de Maison du peuple.

Le Premier ministre de la République du Congo avait entamé le programme de la journée par un hommage à José Martí, notre Héros national, sur la Place de la Révolution.

Après avoir déposé une gerbe devant la grande statue de celui qui a inspiré le leader historique de la Révolution cubaine et visité le mémorial à la base du monument, Clément Mouamba a fait des déclarations à la presse:

«Je crois que c'est à féliciter d'avoir perpétué sa mémoire pour les jeunes générations. En venant à ce lieu on note qu'il faut rendre hommage également au Président Fidel Castro qui est lui-même dans la même lignée pour la lutte en faveur de la dignité du peuple cubain et d'autres peuples qui ont lutté pour leur souveraineté. Donc, l'occasion est belle de réaffirmer que le Congo est ami de Cuba. Je tenais donc à vous dire que nous restons solidaires avec cette lutte. C'est la leçon que nous devons tirer pour la lutte d'aujourd'hui et de demain. C'est aussi l'occasion pour nous de manifester notre soutien à Cuba qui, de notre point de vue, continue d'être victime d'un embargo qui a trop duré. Malgré cela Cuba n'a pas perdu la dignité et reste debout. Notre souhait le plus ardent, naturellement, c'est que cet embargo prenne fin pour que le développement de Cuba puisse s'opérer dans les meilleures conditions et en coopérant sans entraves avec le reste du monde.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/127363-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-le-premier-ministre-de-la-republique-du-congo>



Radio Habana Cuba